

# *Francia: anunciará el martes plan de desconfiamiento*

---



París, 26 abril (PL) El primer ministro de Francia, Edouard Philippe, adelantó hoy que el martes presentará ante la Asamblea Nacional el plan de desconfiamiento, tras ocho semanas de cuarentena para frenar la propagación de la Covid-19.

'La estrategia nacional abarcará seis temas: salud (máscaras, pruebas y aislamiento), la escuela, el trabajo, los comercios, el transporte y las reuniones de las personas', precisó en su cuenta en la red social Twitter.

Según el primer ministro, su presentación será seguida por un debate y el voto de los diputados en el hemiciclo, donde la gobernante La República en Marcha tiene una amplia mayoría y aseguró que el plan de desconfiamiento será discutido con autoridades locales y organizaciones sociales, en un proceso que calificó de 'co-construcción'.

El presidente, Emmanuel Macron, anunció el 13 de abril la prolongación de la cuarentena hasta el 11 de mayo, y el retorno progresivo a partir de ese día a las clases y el trabajo en algunos sectores, aclarando que la vida conocida en Francia antes de la irrupción de la pandemia tardaría tiempo en regresar y habría que aprender a convivir con el coronavirus por un período sin precisar.

Son muchas las interrogantes, las dudas y los reclamos expresados desde entonces, entre ellos de

sindicatos y fuerzas políticas de izquierda, que denuncian la presión de sectores de poder para la reanudación de la vida económica, sin priorizar la salud humana.

En ese sentido, demandan condiciones de seguridad adecuadas en escuelas y centros de trabajo, y abogan por un esfuerzo colectivo para lidiar con la recesión sin precedentes que acompaña la crisis sanitaria.

Desde la ciencia y la política abundan los llamados a poner a disposición de los franceses las máscaras de protección y el despistaje masivo, en sintonía con la experiencia de países que van más avanzados en la batalla contra la Covid-19.

Hasta el momento el gobierno ha sido muy criticado por la falta de máscaras, incluso en hospitales, lo cual despierta particular expectativa en la intervención de Philippe.

Varios funcionarios han asegurado que esos medios estarán disponibles, pero sin ofrecer detalles de cantidades y fechas, mientras el ministro de Salud, Olivier Véran, prometió incrementar las pruebas de detección del coronavirus, de las 165 mil a la semana actuales a entre 500 mil y 700 mil.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220950-francia-anunciara-el-martes-plan-de-desconfinamiento>



**Radio Habana Cuba**